

## Programme :

**L. V. Beethoven** (1770 - 1827) : **Sonate n°31 en la bémol majeur, Opus 110**

**F. Chopin** (1810 - 1849) : **Fantaisie, Opus 49**

**R. Schumann** (1810 - 1856) : **Kreisleriana, Opus 16**

## Léo PenseL

Originaire d'Antibes, né en 1997, et issu d'une famille de musiciens, **Léo PenseL** se forme à Nice (*Bernard d'Ascoli*), et à Paris (*Rena Shereshevskaya*) en cycle de perfectionnement où il obtient les prix d'Excellence et de Virtuosité en 2017. Puis, il est élève de Cédric Pescia et de Gabor Nagy Takacs, à la Haute Ecole de Musique de Genève. En parallèle, il étudie au Conservatoire National Supérieur de Lyon, auprès de Laurent Cabasso et de Hélène Bouchez, en classe de Master. Il intégrera prochainement la très renommée Chapelle Musicale Reine Elisabeth, à Bruxelles, auprès de Louis Lortie et Avo Kouyoumdjan.

D'autres artistes de renom lui ont prodigué leurs conseils : Paul Badura-Skoda, Pavel Gililov, Maria-Joao Pirès, Alain Planès, Jean-Efflam Bavouzet...

Léo se produit dans de nombreux pays (France, Suisse, Russie, Turquie, Chine, Italie ...). Et, en tant que soliste, il joue avec des formations orchestrales : Orchestre de Chambre de Genève, Philharmonique de Shanghai, Camerata d'Istanbul, Pays de la Loire ...

Talent prometteur, il remporte plusieurs concours dont le Concours international d'Ile de France, le Concours Steinway à Cannes. Et il se fait remarquer au Concours International de piano d'Istanbul. Par ailleurs, il gagne plusieurs concours du Rotary Club, en France et en Italie.

Léo est un musicien éclectique. En plus du répertoire classique, il s'adonne à l'improvisation, la composition et au jazz. Et en parallèle à ses études de piano, il a étudié le violoncelle et la batterie, ainsi que la flûte traversière (1<sup>er</sup> Prix du Concours national de Menton).

Et c'est ainsi qu'il collabore étroitement avec le compositeur italien Armando Ghidoni qui lui a dédié plusieurs concertos pour flûte et piano qui sont seront prochainement enregistrés pour le label Le Chant de Linos.

**Léo vous offre aujourd'hui son talent, au profit des enfants à qui l'association caritative Coline en Ré s'efforce de donner une vie meilleure.**

**Association Coline en Ré**

5 rue Jean Carries, 75007 Paris — 07 61 24 51 48

[www.coline-en-re.fr](http://www.coline-en-re.fr) — [www.lesvirtuosestducœur.com](http://www.lesvirtuosestducœur.com)

Les **VIRTUOSES**  
du **COEUR**

Offrir son talent pour sauver des enfants

Concours 2020-2021

**Vendredi 5 novembre 2021 à 19h30**

**En collaboration avec le Club Rotary de Ferney-Voltaire**

**Viviane et Christian Reymermier**

**reçoivent pour un récital de piano**

32 impasse de la Moline, 01170 Crozet  
06 83 01 92 55 [christian.reymermier@orange.fr](mailto:christian.reymermier@orange.fr)



**Léo PenseL**

**Léo offre aujourd'hui son talent, au profit des enfants à qui l'association caritative Coline en Ré s'efforce de donner une vie meilleure.**

Le concours de piano « Les Virtuoses du Cœur » est un programme de

**COLINE EN RÉ**

## L'Association caritative « Coline en Ré » : La musique sauve des enfants depuis 2003

Depuis 2003, et le premier concert donné par Lise de la Salle qui avait seulement 15 ans, Coline en Ré sollicite les musiciens et la musique classique jouée à haut niveau afin de collecter les fonds permettant de financer directement des actions destinées à rendre meilleure la vie d'enfants en danger imminent au plan de la santé et de leur protection ou de leur accès à l'éducation.

Depuis 2003, des milliers d'enfants vivent mieux, ou vivent tout court, grâce aux artistes qui ont donné leurs talents et à tous ceux qui ont aidé à ce que ce soit possible.

Coline en Ré fait des choses simples, rapidement exécutées, durables. Nous finançons des programmes que nous comprenons et que nous savons contrôler a posteriori. Ce que nous faisons, là où nous le faisons, change vraiment et immédiatement la vie des enfants.

*Par exemple,*

*Quand nous construisons et équipons des cabinets dentaires en campagne au Cambodge, des milliers d'enfants et d'adolescents conservent leurs dents ;*

*Quand nous finançons un lithotriporteur pour l'hôpital français de Kaboul, nous évitons, en 7 ans, des centaines de mutilations inutiles ;*

*Quand nous payons la farine enrichie pour renutrir chaque année 2500 enfants à Madagascar, nous les sauvons des séquelles toujours graves, et parfois mortelles, dues à la malnutrition ;*

*Quand nous construisons une école au Tchad ou à Haïti, une maison d'accueil et de vie au Cambodge, nous permettons à des enfants d'étudier et aux autres d'être protégés ;*

*Quand nous achetons pour les médecins de Pointe Noire l'insuline et les consommables, nous agissons pour que les enfants diabétiques ne meurent plus parce qu'ils sont pauvres.*

Voilà à qui et à quoi servent nos actions, concerts publics et concerts privés parmi lesquels le **Concours « Les Virtuoses du Cœur »**.

### **Coline en Ré est habilitée à délivrer des reçus fiscaux.**

Association reconnue d'intérêt général, Coline en Ré a été créée en juillet 2003 (journal officiel du 16 août). Coline en Ré est habilitée à émettre des reçus fiscaux permettant aux donateurs de bénéficier d'une réduction d'impôt jusqu'à 75 % de la valeur des dons, conformément aux articles 200 et 238 bis du CGI (code général des impôts).

## Le concours « Les Virtuoses du Cœur » : un programme de Coline en Ré

Le concours de piano Les Virtuoses du Cœur a été créé en 2011 à partir des constats suivants :

- 1 - Des milliers de particuliers possèdent un piano à queue.
- 2 - De très nombreux jeunes pianistes virtuoses sortent diplômés, chaque année, de nos remarquables conservatoires nationaux, régionaux et départementaux, municipaux et de quelques autres écoles de qualité.

Le concours rapproche ces jeunes artistes d'un public ami chez un hôte pour, tous ensemble, « sauver des enfants en danger », mettre en avant de jeunes artistes et introduire la musique de haut niveau dans les foyers.

Ainsi, le **Concours « Les Virtuoses du Cœur »** ne ressemble à aucun autre. Il commence chez des hôtes, particuliers disposant d'un piano à queue, et s'achève devant des jurés professionnels, grands solistes et pédagogues éminents.

Depuis 2011, les jeunes Virtuoses du Cœur ont donné plus de 500 concerts devant près de 20 000 auditeurs qui ont, pour beaucoup d'entre eux, fait la découverte de la musique classique et de la virtuosité.

En raison d'une année blanche en raison du covid, le concert d'aujourd'hui participe au concours 2020/2021 dont les phases finales auront lieu au premier trimestre 2022.

## A qui serviront vos dons aujourd'hui ?

### Aux enfants de l'île de la Tortue en Haïti

*Sur l'île de la Tortue, des enfants ne souffriront plus du manque d'eau potable !*



*Grâce à vous, nous financerons la construction de citernes pour que leurs familles aient enfin accès à une eau saine. Les enfants et leurs parents ne souffriront plus du choléra, de la typhoïde et d'autres maladies infectieuses transmises par l'eau souillée.*

**Chaque citerne a une durée de vie de l'ordre de 25 ans et permet d'approvisionner en eau une ou deux familles**

**La construction d'une citerne coûte environ 1000 euros à Coline en Ré.**